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第８回東部海浜開発事業検討会議

関係団体に送付する調査票（案）のかがみ文（概略）

東部海浜開発事業に関する調査票の記入に際してのお願い

平成１９年５月２８日

関係各位

東部海浜開発事業検討会議 座長 宮平栄治

（名桜大学国際学群教授）

調査票の記入に際してのお願いについて

ご多忙中にも関わらず、東部海浜開発事業に関する調査票へのご協力を賜り、衷心より御礼申し上げます。回答
をご記入頂く前に、いくつかのお願いがございますので、お手数ですが、是非、ご一読下さりますようお願い申し上
げます。

１．東部海浜開発事業検討会議は、東部海浜開発事業について賛成・反対を表明するためのものではなく、同事業
について、客観的かつ多角的な視点から精査すると共に、公平公正な観点から情報を公開するための会議です。

本調査票は、こられの趣旨に基づいて、東部海浜開発事業に対する貴団体のお考えを調査するための資料とさ
せていただきたく存じますので、この点をご理解下さり、ご記入して下さいますようお願い申し上げます。

２．本調査は東部海浜開発事業について、市民または関係団体がどのようなご意見をお持ちになっているのかを知
るために必要不可欠な調査と考えております。

３．調査票の回答につきましてはご多忙中のところ大変恐れ入りますが、同封いたしました封書に回答用紙をお入れ
下さり、６月８日（必着）までにご返送下さいますようお願い申し上げます。また、FAX､メールでのご返送でもかまいま
せん。

以上の点をご賢察の上、ご回答を賜りますよう重ねてお願い申し上げます。

なお、本調査で得られました情報は、上記趣旨以外での利用はいたしません。また、本調査票の公開はいたしませ
んので忌憚のない回答をお願いいたします｡
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第８回東部海浜開発事業検討会議

関係団体に送付する調査票（案）の内容（前半）

1.貴団体の東部海浜開発事業に関連した活動内容についてお聞かせください｡

①国・沖縄県に対してどのような要請等をしてきましたか？

②沖縄市に対してどのような要請等をしてきましたか？

③市民への働きかけとしてどのようなことを行なっていましたか？あるいは、今後行なう予定で
すか？

2.泡瀬干潟についてお聞かせください｡

①干潟とはどのように定義される場所だとお考えですか？数値（面積、範囲）等があればご記
入ください｡具体的なものがなければイメージでもかまいません｡

②干潟にはどのような価値があるとお考えですか？

③埋立及び東部海浜開発事業で泡瀬干潟が保護・保全できるかどうかご意見をお聞かせくだ
さい｡

3.沖縄市の将来のまちづくりについて

①沖縄市の課題をあげてください｡（例えば、空き店舗率や失業率が沖縄県の二倍を超えてい
ること等）

②沖縄市の活性化について何が必要だとお考えですか？

③市の将来像について何が必要だとお考えですか？
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第８回東部海浜開発事業検討会議

関係団体に送付する調査票（案）の内容（後半）

4. 東部海浜開発事業について

① 賛成ですか？反対ですか？見直すべきとお考えですか？

② 東部海浜開発事業に関して賛成と反対が続くとどのような影響が予想されますか？また、
影響がある場合の解決策をお聞かせください｡

5. その他

① 現在、国・沖縄県・沖縄市が公表している以外の情報（調査データなど）をお持ちでしょう
か？どちらかに丸をつけてください。

ない ある

② 「ある」場合はどのような内容ですか？お教えください｡

6. 他にご意見がございましたらご自由にお書きください｡


